

Communiqué CNB du 13/04/2020

Le monde du sport est à l'arrêt depuis le 13 mars dernier. Aujourd'hui près de la moitié de la population mondiale est confinée. Nous sommes tous impactés à différents niveaux. Les répercussions économiques et sociales de cette pandémie se feront sentir pour tous les acteurs qui organisent et font vivre la discipline Bowling (licenciés, clubs, ligues régionales, CD, bowlings...).

Face à cette situation exceptionnelle, le CNB s'est réuni et a considéré que la poursuite des différentes compétitions fédérales ne pouvait se faire en conciliant sécurité sanitaire et équité sportive. Le CNB a donc pris la difficile décision de prononcer l'arrêt définitif des compétitions fédérales pour cette saison 2019-2020.

Nous recommandons aux clubs affiliés de prendre les décisions qu'ils jugeront nécessaires pour maintenir ou non leurs tournois en veillant toutefois au respect le plus strict des consignes de sécurité sanitaire.

Le CNB fera, prochainement, paraître un nouveau communiqué sur les conséquences financières et sportives relatives aux compétitions annulées.

Sachez que vos investissements et vos efforts sportifs tout au long de cette saison ne sont pas vains et vous seront bénéfiques pour la saison 2020/2021. Saison pour laquelle nous devons maintenant tous nous tourner afin d'assurer la pérennité du bowling.

Nous comptons sur les acteurs du bowling pour montrer la générosité et la solidarité de cette discipline face à cette crise.

Bon courage à toutes et tous en cette difficile période.

Restez chez vous et bougez chez vous grâce aux séances proposées par Alexis Martin, préparateur physique au CREPS de Toulouse. (<https://www.ffbsq.org/#/2397>)

Le CNB